
 

 

 

 

 

La Alternancia 

 

  A principios del año 2020 inicio una pandemia que cambio el mundo, esto causo una 

cuarentena estricta, que obligo a los colegios privados, oficiales, universidades y demás sitios de 

educación a buscar alternativas drásticas y de una forma rápida para poder continuar con una 

enseñanza sin que esta pandemia afectara el año escolar. Es así como llego la idea de realizar la 

educación no de forma presencial sino virtual, fue un cambio drástico para todos porque nos tocó 

acoplarnos a manejar un computador, celular, tablet, como herramienta de estudio, para algunos 

fue difícil al principio ya que el uso de programas nuevos que no conocíamos no fue fácil 

manejar al inicio y acostumbrarnos a estar frente a una pantalla todo el día nos trajo 

inseguridades, todavía nos da pena prender una cámara y dejar que nuestros compañeros nos 

vean.  

  Hoy en el año 2021 ha pasado un año y casi dos meses desde que estamos con el método 

de la educación en casa, y en algunos colegios han empezado a implementar el método de 

alternancia, este consiste en ir en grupos pequeños tal vez dos días a la semana al colegio y los 

demás días continuar tomando clases desde casa, yo creo que es un buen método porque 

debemos retomar nuestras vidas en algún momento después de todo el caos que ha ocasionado y 

sigue ocasionando esta pandemia a nivel mundial y que ha afectado grandemente la educación 

especialmente a los estudiantes y profesores ya que muchos de ellos no tenían los recursos para 

un buen computador e internet y aun así han tenido que hacer hasta lo imposible para sus clases. 



Personalmente yo en mi vida no aplicaría el método de alternancia, simplemente porque 

esta pandemia aun no ha parado, aun hay muchos muertos a diario, aun no alcanzan las vacunas 

para toda la población colombiana, el pico de la pandemia en nuestro país esta bastante elevado, 

o al menos es lo que nos hacen saber los medios de comunicación, en días pasados viendo 

noticias hay niños que ya han fallecido por el covid y se contagiaron simplemente cuando iban a 

clases en el método de alternancia. Si me preguntan a mi ¿Qué opino? es un buen método para 

retomar nuestras vidas, pero no lo aplicaría en mi vida y si es posible en la de mi hermano y mi 

familia hasta que en verdad esto halla acabado y tengamos la certeza que el covid no nos va a 

afectar. Pues siento que nos hemos cuidado todos en este año largo con todos los protocolos sin 

salir de casa encerrados dejando nuestras vidas a un lado y que de pronto por este método fracase 

todo lo que hicimos, 
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